

<b>NOTE PRESIDENT</b>		
<b>Comité départemental de Basketball de l'Orne</b>		
	Thématique	<input checked="" type="checkbox"/> Présidence <input checked="" type="checkbox"/> Commission sportive <input type="checkbox"/> Technique/Formation <input type="checkbox"/> Communication <input type="checkbox"/> Officiels <input type="checkbox"/> Trésorerie <input type="checkbox"/> Médicale <input type="checkbox"/> Administration
	Destinataires	<input checked="" type="checkbox"/> Clubs et licenciés
	<input type="checkbox"/> Nombre de pièces Jointes : 0	
	<input checked="" type="checkbox"/> Information <input type="checkbox"/> Echéance de réponse	A ALENCON, Le 08/12/2023

Mesdames et Messieurs les présidents de clubs

Lors de notre dernier comté directeur du 6 décembre, nous avons évoqué les trop nombreuses remontées de clubs, parents et coachs sur des comportements inadaptés de joueurs et de coach sur les matchs du championnat départemental Orne.

Les dérives sont constatés principalement à l'encontre du corps arbitral et notamment de très jeunes arbitres bénévoles (de 13 à 18 ans) qui pour certains n'ont pas encore commencés leur formation.

Il me parait donc important que les présidents de clubs et/ou responsable de salles interveniez à bonne escient lorsque ces situations se présentent afin de ne pas dégouter de jeunes bénévoles de leur envie de s'investir.

Je rappelle également que pour toute dérive, la commission de discipline peut être saisie afin que ces comportements ne se reproduisent pas.

Je vous demande donc lorsque vous constatez ces dérives d'essayer d'intervenir auprès du coach concerné et/ou des spectateurs afin de protéger nos jeunes bénévoles. Vous pouvez également saisir la commission de discipline de la ligue par mail ( [paulbrionne@orange.fr](mailto:paulbrionne@orange.fr) ) en mettant en copie le comité départemental ( [contact@ornebasketball.com](mailto:contact@ornebasketball.com) ).

Je sais que nous partageons les mêmes valeurs sur ces sujets au combien important dans notre sport qui a toujours mis en avant le souci de respect de nos arbitres.

Concernant la Coupe de l'Orne, je vous précise que seuls sont autorisés à jouer les équipes départementales avec des joueurs ayant disputés au maximum 5 matchs de niveau régional sur la saison 2023/2024 (et ce tout au long de la coupe de l'Orne).

Par ailleurs la commission sportive souhaite que les matchs soient planifiés sur FBI avec un peu plus d'avance ; encore trop de matchs sont mis à l'horaire dans la semaine précédent les rencontres.

Enfin, le comité départemental organise le samedi 16 décembre la fête de Noël du mini basket à Argentan. Nous espérons voir de nombreux jeunes de vos clubs à cette occasion.

L'ensemble du comité directeur vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Contact : JM VALLET		Courriel : <a href="mailto:president@ornebasketball.com">president@ornebasketball.com</a>	
REDACTEUR	VERIFICATEUR		APPROBATEUR
JM VALLET Président CD Basket 61	Sophie DROULON Secrétaire Général CD Basket 61		JM VALLET Président CD Basket 61